

# *FARC y ELN en defensa del proceso de paz en Colombia*

---



Quito, 23 oct (RHC-PL) El partido político Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC) y la guerrilla Ejército de Liberación Nacional (ELN), se comprometieron a la defensa conjunta del proceso de paz en Colombia.

Mediante la Declaración de Montecristi, suscrita en la sesión final de dos días de intercambio entre ambas fuerzas, realizado en Ciudad Alfaro, en la provincia ecuatoriana de Manabí, las partes expresaron además la firme decisión de llegar a la paz completa y a los cambios y transformaciones que anhela la mayoría de los colombianos.

Asimismo, indicaron la voluntad de explorar mecanismos comunes para que se cumpla el Acuerdo suscrito entre el Gobierno y las FARC-EP, avance la Agenda de conversaciones pactada entre el Gobierno y el ELN, así como armonizar los dos procesos.

Con ese propósito, determinaron crear un mecanismo conjunto entre las dos fuerzas, cuyos resultados informarán al gobierno, al país y a la comunidad internacional, adelantaron.

El ELN y la FARC, anteriormente la principal guerrilla colombiana, llamaron a organizaciones de víctimas

y a los sectores democráticos y alternativos a la organización, a la denuncia, resistencia, movilización y defensa de la vida, del territorio, las garantías y los Derechos Humanos de los colombianos.

La cita entre FARC y ELN, que contó con la aprobación del ejecutivo colombiano liderado por el presidente, Juan Manuel Santos, antecede al inicio de la cuarta ronda de negociaciones hacia el fin del conflicto armado entre el Ejército de Liberación Nacional y el gobierno de Santos, las cuales tienen lugar en esta capital desde febrero de este año.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/145195-farc-y-eln-en-defensa-del-proceso-de-paz-en-colombia>



**Radio Habana Cuba**